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Facultad de Ciencias 
 

 
 En la ciudad de Córdoba, siendo las 13.00 horas del día 28 de junio de 2024, se reúne la Junta 

de la Facultad de Ciencias en la Sala de Juntas Jacobo Cárdenas, con la asistencia de los miembros 

que a continuación se relacionan: 

      

Mª Isabel Burón Romero, Manuel Cruz Yusta, Miguel Gaju Ricart, Félix Infante García-Pantaleón, 
Alberto Marinas Aramendia, Carmen Mª Michán Doña, Enriqueta Moyano Cañete, Mª Carmen Ruiz 
Roldán, Luis Sánchez Granados, Eduardo Espinosa Víctor, Antonio Tejero del Caz, Damián Casado 
Mora, Mª Teresa García Martínez, Juan Carlos García Mauricio, Beatriz Lozano García, Mª Ángeles 
Martín Santos, Josefa Muñoz Alamillo, Encarnación Muñoz Serrano, José Antonio Sánchez Pelegrín, 
José Manuel Villalba Montoro, Cristina Yubero Serrano, Marta Rosel Pérez Morales y María de la Paz 
Aguilar Caballos. 

 
 
 Justifican su ausencia los profesores Lourdes Arce Jiménez, Álvaro Caballero Amores, Juan 
José Giner Casares, Mª Teresa Martín Romero, y Guadalupe Sánchez Obrero, y la estudiante Marta 
de la Rosa Núñez. 
 
  Como invitados asisten Rosa Mª Giráldez Pérez, Lara Paloma Sáez Melero, Rafael Carlos 
Estévez Toledano, como Coordinadores de las Titulaciones de la Facultad de Ciencias,  
 
 
para tratar los puntos del orden del día que a continuación se relacionan: 

 

  

Punto 1º 

Aprobación, si procede, de las Actas 543, 544, 545, 546, 547 y 548 

 

Se aprueban, por asentimiento, las actas 543, 544, 545, 546, 547 y 548. 

 

Punto 2º 

Informe de la Sra. Decana 

 

La Sra. Decana comienza su informe indicando que desde la última sesión ordinaria ha habido mucha 

actividad, actos, actividades, noticias, etc, de las que pasa a comentar lo más destacado. 

 Ya ha finalizado el Programa Hipatia, que comenzó en abril, en el que se han desarrollado dos 

proyectos en la Facultad de Ciencias, dirigidos por las profesoras Beatriz Ruiz Granados y Mª de los 

Baños García-Moreno García. 

 Ha tenido lugar OrientaUCO, en el que participamos con un stand y cuatro talleres, donde 

acudieron estudiantes de ESO y Bachillerato. Aprovecha para felicitar a nuestros estudiantes por su 

participación y la labor desarrollada, por la que recibimos la felicitación del Servicio de Orientación de 

la UCO. 

 También ha finalizado ya la segunda edición del proyecto ‘Jóvenes con investigadores’ en el que 

estudiantes de ESO y Bachillerato de varias provincias andaluzas han tenido su primer contacto con 

la investigación científica en el seno de diversos grupos de investigación. Tras 5 meses de trabajo, el 

30 de abril presentaron los resultados de sus investigaciones en el IX Congreso “Jóvenes con 

Investigadores”, celebrado en Córdoba, en la Facultad de Ciencias, y que ha contado con la presencia 

de más de 500 personas. 

 Hoy se ha aprobado en Consejo de Gobierno el procedimiento para poner en marcha las 

microcredenciales, de las que ya hay un recorrido en la UNED. El Colegio de Biólogos está muy 

interesado, especialmente para dar solución a la formación necesaria de biólogos y ambientólogos 

para poder acreditarse como gestores de fitosanitarios y control de plagas.  

 Respecto a las modificaciones de los planes de estudio de los Grados de Bioquímica y Física, 

se sigue trabajando aunque no al ritmo que sería deseable. Para los Grados de Biología, Ciencias 
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Ambientales y Química, prevemos que hoy se recibirán los informes definitivos, que esperamos 

favorables. 

 La Conferencia Española de Decanos de Química tuvo lugar en Málaga el 17 y 18 de junio, a la 

de Biología no hemos podido asistir este año. Hemos sabido que hay algunas facultades que van a 

ofertar el Grado dual de Química, pero aún son muy escasas. El principal escollo que están afrontando 

es encontrar empresas dispuestas a participar. 

 Para finalizar, la Sra. Decana felicita al profesor Alberto Marinas como nuevo director del Dpto. 

Química Orgánica, y agradece al profesor Antonio Ángel Romero su labor al frente del departamento. 

De igual forma, felicita a la profesora Azahara López Toledano como nueva directora del Dpto. 

Química Agrícola, Edafología y Microbiología, y agradece la labor desarrollada por la directora 

saliente, la profesora Lourdes Moyano. 

 El profesor Félix Infante pregunta qué se sabe de las guías docentes de las asignaturas de los 

planes de estudio modificados. La Sra. Decana le responde que ayer volvió a preguntar por el 

calendario de actuaciones para la adaptación, y nos contestaron que nos lo comunicarían hoy, 

información que se remitirá a los departamentos tan pronto la recibamos. 

  

Punto 3º 

Estudio y aprobación, si procede, del Calendario de Exámenes (Convocatorias Ordinarias) 

para los Grados de la Facultad de Ciencias para el curso 2024/25 

 

La Sra. Secretaria Académica Marta Pérez explica que el calendario de exámenes que se presenta 

se ha elaborado de acuerdo a la adaptación de la Facultad del calendario académico oficial, y hace 

hincapié en la dificultad de encontrar en algunas ocasiones aulas. Varios profesores plantean posibles 

soluciones para este problema, como establecer dos franjas en la mañana, simultanear exámenes de 

los mismos profesores, y no sobredimensionar el número de aulas. La Secretaria agradece estas 

sugerencias, y explica que las dos primeras se ponen en práctica en algunas ocasiones, y que el 

número de aulas asignadas se hace en base al número aproximado de estudiantes matriculados, aun 

sabiendo que no todos se presentan a examen. 

  

 Se aprueba, por asentimiento, del Calendario de Exámenes (Convocatorias Ordinarias) para los 

Grados de la Facultad de Ciencias para el curso 2024/25. 

 

Punto 4º 

Estudio y aprobación, si procede, del Cuadro Horario de los Grados de la Facultad de 

Ciencias para el curso 2024/25 

 

La Vicedecana de Planificación y Coordinación Académica Carmen Ruiz explica que se han tomado 

los horarios del curso anterior como punto de partida, haciendo algunos movimientos para que haya 

rotación y también para facilitar que los estudiantes puedan cursar aquellas asignaturas que han 

cambiado de curso. Los coordinadores de las titulaciones han mantenido reuniones con el 

profesorado, y quizás haya que hacer todavía algunos cambios puntuales. 

 La profesora Josefa Muñoz comenta que ha acudido a las reuniones sin conocer todos los 

horarios de los grados, por lo que opina que no han sido todo lo útiles que debieran, que han sido 

precipitadas y que ha habido descoordinación. La Vicedecana pide disculpas por la descoordinación, 

ya que la elaboración de los horarios ha sido muy compleja por los cambios de planes de estudio, y 

confía en que el año que viene no vuelva a ocurrir. Añade que en su opinión los horarios deberían 

hacerse antes de los PDDs, a lo que la profesora Mª Ángeles Martín muestra su desacuerdo ya que 

se cohibiría la elección de asignaturas por parte del profesor, y que hay un reglamento que regula 

dicha elección. La profesora Beatriz Lozano tampoco está de acuerdo en hacer los horarios antes que 

los PDDs, ya que hay áreas como la suya que son muy diversas y en las que no todos los profesores 

están especializados en todas las materias. 

 La Sra. Decana pide también disculpas por la posible descoordinación y precipitación en la 

elaboración de los horarios, pero pide comprensión ante su dificultad, y cree que es en las reuniones 
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de horarios donde hay que encontrar acuerdos entre el profesorado, así como para tratar de favorecer 

la conciliación familiar del profesorado. 

 La profesora Enriqueta Moyano comenta que para los horarios se ha contado con la completa 

disponibilidad de los espacios del Dpto. Bioquímica y Biología Molecular, y es posible que haya que 

hacer modificaciones ya que también imparten docencia en Veterinaria y la ETSIAM.   

 

 Se aprueba, por asentimiento, el Cuadro Horario de los Grados de la Facultad de Ciencias para 

el curso 2024/25. 

 

Punto 5º 

Ruegos y preguntas 

 

La profesora Isabel Burón agradece el trabajo realizado. Explica que en su área imparten docencia 

en el Laboratorio de Microscopía del aulario, que cada vez tiene más uso y los microscopios se 

rompen o se deterioran. Pide a la Sra. Decana que solicite a Campus la adquisición de nuevos 

microscopios que puedan ser instalados en el Laboratorio de Lupas. La Sra. Decana se compromete 

a preguntar en la próxima reunión de Campus por la petición que ya hizo el Dpto. Bioquímica y 

Biología Molecular, y volverá a realizar la petición de la profesora Burón, solicitando el poder 

instalarlos en el Laboratorio de Lupas. 

 La profesora Rosa Giráldez comenta que sigue habiendo mucha descoordinación en las 

asignaturas PIM del Grado de Biología, y que uno de los objetivos de la modificación del plan de 

estudios era mejorar este aspecto. También ruega a los departamentos que acojan al nuevo 

profesorado que se incorpore, informándolos de los aspectos más relevantes de la coordinación de 

la docencia. Asimismo, agradece al decanato por su implicación en la organización del I Congreso de 

Innovación Docente en Ciencias (CIDoC), que ha sido un éxito de participación. La profesora Muñoz 

añade, respecto a las asignaturas PIM, que aún hay mucho profesorado sin asignar en los PDDs, lo 

que aumenta la descoordinación. La Sra. Decana pide a la coordinadora que trabaje en este aspecto, 

y que haga reuniones de coordinación con el profesorado de estas asignaturas. Le agradece que 

haya recordado la celebración del I CIDoC, y aprovecha para agradecer a todas las personas que han 

colaborado en su organización: Comité Organizador, Comité Científico y Comité Local. Respecto a la 

mentorización del nuevo profesorado, es consciente de que es muy necesaria. Desde la Facultad se 

les puede asistir en lo que necesiten, pero es tarea de los departamentos correspondientes. Además, 

no se nos notifica desde el Servicio de Personal, con lo cual no tenemos conocimiento a no ser que 

los propios departamentos nos informen. 

 La Vicedecana Carmen Ruiz desea añadir que, dado que en breve se va a volver a abrir e-guiado 

para las guías docentes de las asignaturas nuevas, ruega al profesorado y directores de departamento 

que no se demoren, para agilizar el proceso todo lo que sea posible.  

 

 

 Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión de todo lo cual como Secretaria doy fe. 

  
 
 
   
 
 

Marta Rosel Pérez Morales   
Secretaria de la Facultad de Ciencias   

 

 
 


